



暑さも日々増していき、本格的な夏の季節がやってきました。プールや海など夏のレジャーを楽しみ、日焼けした顔がまたかわいい子どもたちです。体調管理に気を付け、夏ならではの遊びを思い切り楽しみたいと思います。



6/30・7/1 子どもたちが楽しみにしていたお泊り保育!! お泊り保育前は、楽しみにしている子どもいれば、初めてのお泊りということで不安な様子の子もいました。しかしお泊り保育が始まると、活動も多くてみんな楽しんで参加してくれ、安心しました。カレー作りに向けてのお買い物! 買い物にも慣れ、お店でのマナーもしっかり守り買い物ができました。買う食材もたくさんあり、広い店内を何度も行き来し、探す姿はかわいかったです。買う食材が多く、お金が足りないというハプニングがあったグループもありましたが、無事買い物ができました。買って来た食材を使って、各グループごとにカレー作りをしました。パプリカを入れるグループやナスやウィンナーを入れるグループ、安定の食材しか入れないグループと様々なカレーができました。やはり自分たちで作ったものは格別のようにたくさんおかわりをして食べていました。初めて体験する坐禅! 足の組み方や手の添え方を教えてもらい、いざ開始!! みんな背筋も伸ばし集中して取り組んでいて感心しました。そして楽しみのお風呂! みんなで入るお風呂はプールのようにみんな大興奮!! 泡をつけて頭も自分で洗いました。泡でたくさん遊び楽しむ子どもたちでした。湯船につかると、水のかげ合いの開始。保育者まで全身びしょぬれになるほど楽しみました。入浴後は、花火。心配していた雨も降らず、園庭で楽しむことができました。盛り沢山の1日目布団に入ると、ほとんどの子があつという間に夢の中でした。みんなあちこちに布団の上を動き回りぐっすりでした。そして2日目。坐禅から始まり朝食。特製サンドウィッチはみんな「おいしい」と朝からしっかり食べていました。思い出の製作ではうちわに絵を描きました。みんな楽しかった様子が伝わる絵ができていました。「たのしかった」という声がたくさん聞け、良い思い出になりよかったです。

11日 ととのいえに行ってきました。船に乗せてもらい、クルージングを体験しました。ライフジャケットを着るのが初めての子も多く、「なんかかっこいい」と喜びながら着ていました。船上では、勢いよく進む船に歓声をあげたり、とんでくる波に興奮したり、終始テンションの高い子どもたちでした。島が見えると、「鬼ヶ島や〜」とはしゃいだり、怖くなったり...かわいい子どもたちでした。クルージング後は、海鮮バーベキュー。慣れない海鮮でしたが、サザエを食べてみたり良い経験になりました。食後は楽しみにしていた海!! 始めは海水に戸惑う姿もありましたが、だんだんと慣れ深いところまでみんなで行ったり泳いだりと満喫する子どもたちでした。

☆—————☆

お当番活動にも慣れ、御仏様へお膳を供えるのも以前は落とさないかヒヤヒヤさせられる場面もありましたが、今では身長も伸びスムーズに供えられるようになってきました。お箸が御仏様の方になるように置くには、どの向きで持てばよいかも考え供えられるようになっています。

子どもたちが楽しみにしていたプールが始まり子どもたちは大喜びです。去年に比べると一人ひとりが成長しており、積極的に水のかげ合いに参加したり、水が苦手だったお友だちが顔をつけられるようになったり、泳げるお友だちが増えたりダイナミックに楽しんでいます。お友だちに刺激を受け挑戦する姿もあります。



### ☆8月の予定☆

- 3日 子ども文化劇場鑑賞「美女と野獣」  
総合文化会館に行きます。13時30分から
- 7日 陶芸体験
- 8日 体操教室  
髪の毛が長い子は、くくってきて下さい。
- 14日 お盆の希望保育
- 15日 お盆の希望保育
- 18日 身体測定
- 31日 誕生会



### 〇お願い〇

- ・給食の際に、おはしのみを持ってきている方は、献立を確認して頂きスプーンを持ってくるようお願いします。

### 〇お知らせ〇

藤田優愛ちゃんが引っ越しの為、退園されました。また遊びにきてね!